

„Wir feiern 175 Jahre Dienst: Pilgerinnen voller Dankbarkeit und Zuversicht“



Am 2. Februar 2025 feierte die Shalom-Sadan-Kommunität einen bemerkenswerten Meilenstein: 175 Jahre unerschütterliches Engagement für den Auftrag der Gemeinschaft. Die Jubiläumsfeier brachte die Familienangehörigen unserer Schwestern in der Kommunität, Schwestern aus dem Ausbildungshaus und Schwestern aus dem Aloysia Studienhaus zusammen, um das Erbe der Kongregation zu würdigen und die unermüdlichen Bemühungen der engagierten Schwesterngemeinschaft anzuerkennen.

Die Feier begann mit einer Eucharistiefeier um 6.30 Uhr, in der wir dem guten Gott für seinen Segen für uns alle in der Gemeinschaft und für unsere Familienmitglieder dankten. Um 11.30 Uhr versammelten wir uns vor dem Allerheiligsten Sakrament, um den Herrn anzubeten, zu loben und ihm zu danken. Während der Anbetung blickten wir auf die Vergangenheit zurück, dankten für die Gegenwart und blickten voller Hoffnung und Vertrauen in die Zukunft.

In der Stille dieser Anbetung dankte jedes Familienmitglied dem guten Gott für das Geschenk unserer Kongregation und brachte eine Gabe als Zeichen der Wertschätzung dar. Nach der Anbetung versammelten wir uns im Gemeinschaftsraum. Sr. M. Rosilin, die Oberin der Shalom-Sadan-Kommunität, hieß uns alle willkommen und blickte auf die bescheidenen Anfänge der Gemeinschaft und ihren bemerkenswerten Weg über die Jahrzehnte zurück. „Heute haben wir uns versammelt, um nicht nur einen Meilenstein zu feiern, sondern auch die kollektiven Bemühungen unzähliger Menschen, die zu unserem Erfolg beigetragen haben“, sagte sie.

Wir haben allen unseren Familienmitgliedern und Schwestern ein kurzes Video über die Geschichte der Schwestern Unserer Lieben Frau gezeigt. Als Zeichen der Wertschätzung überreichten wir jeder Familie einen Becher, der Wachstum, Harmonie und den aufbauenden Geist symbolisiert, der die Schwestern Unserer Lieben Frau kennzeichnet. Diese Geste wurde mit aufrichtiger Dankbarkeit und einem Lächeln bestätigt.

Das Treffen wurde fortgesetzt mit Spielen und Liedern, begleitet von einem köstlichen Essen. Alle genossen das Essen und tauschten Geschichten und Erinnerungen an ihren gemeinsamen Weg mit den Schwestern Unserer Lieben Frau aus.

Die 175-Jahr-Feier mit den Familienmitgliedern war ein Zeugnis für das bleibende Erbe der Schwestern Unserer Lieben Frau und die Kraft gemeinsamer Anstrengungen.

Sr. Mary Felicia SND